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２４Ｒ  井上 奏 英検３級合格 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

私が英検を受けたきっかけは、学校で英検ＩＢＡを受けたことです。ＩＢＡを受け、自分の英語レベルを知ったことを

きっかけに５級を受けてみたら合格し、自分の自信につながりもっと上の級も受けてみたいと思い、３級を受検しま

した。受けるまでは過去問を何度も解いたり、２次試験の前には動画を見て面接の練習をしたりしました。合格を

聞いた時は、不安が大きかったので嬉しかったしとても驚きました。今回は２次試験で緊張してうまく答えられなか

ったので、今回の反省を生かして準２級合格に向けて頑張ります。これから受検しようと思う人は後悔のないよう

に自分を信じて頑張ってください。 

２２Ｒ  桒田 優弥 英検３級合格 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

僕が検定を受けようと思った理由は、高校入試で役に立つと思ったからです。受けるまでに１日最低でも５分

から３０分は単語帳などを開き、継続して勉強するということをしていました。合格を聞いた時は「やってしまった」と

思っていたので、嬉しかったです。英検を受けると高校入試で役立つだけでなく、普段の授業もよく分かるようにな

ってくるので是非挑戦してみてください。 

２３Ｒ 山本 理登 英検３級合格 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

僕は、友だちに誘われて一緒に検定を受けようと思いました。毎日コツコツ英単語を覚えたり、英会話教室で

勉強したりしました。合格を聞いた時の気持ちはとても嬉しかったです。これから受検をしようと思う仲間は、頑張っ

てください。 

２３Ｒ 髙原 梨那 英検３級合格 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

検定を受けた理由は、もちろん受験に役立つからというのもありますが、何よりも自分に自信をもたせたいという

思いが強かったからです。英語が小学生のころから苦手で中１になっても正直授業で何を言っているか分から

ないような始末でした。そこで中２になった私は、「そろそろ頑張らなければまずい」と危機感を抱き、授業を熱心に

聞いてメモを取ったり、過去問を解いたりして英語力を鍛えていきました。私の中で最も効果があったと感じる勉強

は、単語練習です。まず英検では選択問題が出てきます。その時選択肢が読めなかったらどうなるでしょう。絶

望して帰ることになります。そうならないためにもまずは、英検３級の単語を片っ端から覚えていくのをおすすめしま

す。さらに単語をたくさん覚えていれば、リーディングの問題でとても有利になります。文法が間違っていても部分

点が必ずもらえます。とにかく書いた方がいいです。私は卒業するまでに準２級に受かることを目標にしています。

本当に受かると喜びと驚きとたくさんの自信がつくので検定は絶対受けた方が良いです。自分のために努力して

いきたいですね。 

２４Ｒ 横道 凌 英検３級合格 

 

 

 

 

 

 

 

 

僕がこの検定を受けようと思った理由は、英語を勉強して英語をしゃべれるようになりたかったからです。この検

定を受けるまでに過去問を解いたり、先生に教えてもらったりしました。合格を聞いた時とても嬉しかったです。次は

準２級を受けたいと思います。 
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１２Ｒ 川上 美笑 英検３級合格 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

私が英検を受けた理由は、５教科の中で英語が一番得意で卒業するまでには準２級を取っておきたいと思っ

ていたからです。受けるまでの取組は、「単語帳を繰り返し見る」ことをしました。英語の中で単語が一番できない

ので単語帳を１日１回は必ず見たり、熟語なら１つ１つの単語の意味を調べたりどんな時に使うかなどと実際どう

使うかを意識して頭に入れました。２次試験では実際に英語で話したり、聞き返す言葉なども覚えたりしました。合

格を聞いた時はとてつもなく嬉しかったと同時に勉強してよかったと思いました。次は２年生の間に準２級を目指し

て頑張りたいです。これから受検しようと思っている皆さん！努力を続けていけば受かるので頑張ってほしいです。 

２２Ｒ 中山 結月 英検３級合格 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

英検を持っていると、受験で有利になれるため、受けました。合格に向けて過去問を解いたり、自分の苦手な

所を重点的に勉強したりして、取り組んでいきました。これからはさらに上の級の合格を目指して頑張って行こうと

思います。 

２１Ｒ 近藤 妃真 英検３級合格 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

私が英検三級を受けようと思ったのは、海外から姉の友人が遊びに来たからです。会話のできる姉が「昔より

英語力が落ちたから勉強しなきゃ」と言っていたので私も英語力があった方が良いと思いました。合格に向けて

過去問をひたすら勉強しました。英検の勉強は英語の予習復習にもなるし、合格すれば高校、大学受験、就

職にも役立ちます。受検後は分析結果が出るので、弱点が分かり、苦手分野の克服につながります。挑戦して

みる価値はあると思うので、是非挑戦してみてください。 

２４Ｒ 森原 一樹 英検３級合格 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

僕がこの検定を受けようと思ったのは友達と一緒に英語を学ぶのが楽しくてもっと英語の能力を高めたいと思

ったからです。この検定を受けるまでに、英会話スクールで対策講座を受けたり、たくさんの過去問を解いたりしま

した。その結果、少し欠けるところもありましたが受かることができました。僕は卒業までに２級あたりまで取得しようと

思っていますが３級を取得していると高校受験においてとても有利だと思うので是非受けてみてください。 

１３Ｒ 喜多村 咲花 英検３級合格 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

私が検定を受けようと思った理由は、受験のときに、役立つと思ったからです。試験当日まで過去問を何回も

解いたり、YouTube でコツを見たりして勉強しました。「合格」の文字が見えたとき、あきらめず努力してよかったなと

思いました。これからも挑戦し続ける姿勢を忘れずに準２級に挑戦します！ 

２２Ｒ 髙原 玲那 英検３級合格 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

私は受験で上位級を取っていたら便利だと知って、３級を受けようと思いました。私は単語が全く分からなかっ

たので、単語帳に書いてあるものを何度も繰り返し読みました。例文も組み合わせて勉強しました。また、長文の

内容をつかうことも苦手だったので、ひらすら問題集で練習しました。一次試験を受け終わった後は、リスニング

対策が不十分だったなと反省しましたが、受かっていたと知って嬉しかったです。二次試験に向けて図書室で借

りた過去問の本を家族に見せ、面接練習を手伝ってもらいました。これは絶対にやった方が良いと思います。何

の対策もせずに試験に臨むとどんな受け答えをすればいいのか分からなくなります。インターネットにもためになる

情報が載っているので二次試験の前には確認しておくと少しだけ試験が楽になると思います。３級合格ができた

ので、次は準２級を目指して頑張っていきたいです。 


